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Lotta alla povertà, finanze co-
munali e protezione civile: so-
no stati gli argomenti posti al
centro della riunione del con-
siglio comunale presieduto
da Marisa Paletta. Per l'assi-
stenza ai nuclei familiari indi-
genti, ritenuti tali sulla base
della documentazione che sa-
rà richiesta, è stato sottoscrit-
ta una convenzione con il
Banco delle Opere di Carità di
Cirò Marina, che prevede la
fornitura di generi alimentari
per tutto l'anno.

Sul fronte finanziario, la
compagine amministrativa,
presieduta dal sindaco Tizia-
no Gigli,ha approvato ilPiano
alienazioni e valorizzazioni
immobiliari. Saranno posti in
vendita sei terreni di proprie-
tà comunale attraverso un av-
viso pubblico. L'obiettivo è
quello di dare sollievo alle
casse comunali e risolvere le
difficoltà derivanti dal taglio
dei trasferimenti dello Stato.
In questo quadro, dopo una
ventina d'anni, con' il ricono-
scimento di un debito fuori bi-
lancio, è stata avviata a solu-
zione una onerosa pendenza
per effetto di una transazione
con l'impresa creditrice. Infi-
ne, l'assemblea ha deciso di
utilizzare l'ex caserma dei ca-
rabinieri di Camigliatello Si-
lano, di proprietà del Dema-
nio dello Stato, come sede
della Protezione civile. <C
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C'è voluta le legge di riforma
delle Provincie e la loro par-
ziale abolizione, perché Bisi-
gnano potesse avere, nuova-
mente, grazie al giovane con-
sigliere comunale Lucanto-
nio Nicoletti, uri'proprio rap-
presentante in seno al nuovo

. consiglio provinciale presie-
duto dal sindaco di Cosenza,
Mario Occhiuto,

La presenza di Nicoletti
colma un vuoto che durava
da tempo A partire dall' epo-
ca della prima repubblica,
soltanto Mariano Rende,
esponente politico democri-
stiano di primo piano, arrivò
ad occupare un seggio nel
consiglio regionale della Ca-
labria, dopo essere stato elet-
to consigliere. provinciale
della Democrazia Cristiana.
Il posto di consigliere provin-

ciale fu occupato, in seguito,
da Alfonso Nicoletti e da Ro-
salbino Turco, due professio-
nisti eletti nelle liste del Par-
tito Comunista che fecero
parte del consiglio provincia-
le di Cosenza rispettivamen-
te negli anni 1985 - 1990 e
1995-2000 ..

Da quest'ultima data i Par-
titi Politici di Bisignano non
sono più riusciti a fare eleg-
gere un proprio rappresen-
tante né nel consiglio provin-
ciale né, tantomeno, nel con-
siglio regionale.

Adesso a riportare sugli
scranni del consiglio provin-
ciale anche le istanze di que-
sto territorio c'è Lucantonio
Nicoletti che ha subito voluto
puntare i riflettori sullo stato
generale della viabilità pro-
vinciale, nel territorio di Bisi-
gnano. I dirigenti provinciali
del settore, proprio su segna-
lazione di Nicoletti, hanno
effettuato i primi sopraluo- •.
ghi e sono al lavoro per la re-
dazione dei primi progetti di
recupero e risanamento. In
particolare sotto la lente di
ingrandimento, anche dei
tecnici, è finita la situazione
di pericolo, più volte segna-
lata, che esiste lungola Stra-
da provinciale 234, precisa-
mente il tratto del ponte sul
fiume Muccone, dove i giun-
ti, privi da tempo, dei neces-
sari interventi di manuten-
zione, sono ormai transitabi-
li soltanto a rischio e pericolo
degli automobilisti che sono

. costretti, quotidianamente,
ad attraversare il tratto di
strada. <C
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Viabilità. Lucantonio Nicoletti
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